

Especial

COLEGIOS PROFESIONALES DE LA PROVINCIA DE ALICANTE



Presidentes y representantes de distintos colegios profesionales de la provincia de Alicante se reunieron esta semana en las instalaciones de INFORMACIÓN. PILAR CORTÉS

Colegios profesionales, al servicio de toda la sociedad

► La formación, la deontología, la visibilidad y el intrusismo laboral fueron los principales temas que abordaron distintos colegios de la provincia de Alicante en un coloquio organizado esta semana por INFORMACIÓN

ESTEFANÍA P. JAIME

■ Los colegios profesionales son instituciones necesarias para el conjunto de la sociedad. Son garantía de calidad y excelencia de los servicios que recibimos como ciudadanos, clientes, pacientes y consumidores; ayudan, informan y apoyan al colegiado ante cualquier adversidad en el desempeño de su labor, pero también le sancionan cuando es necesario; ofrecen formación continua y específica para cada profesión; actúan de interlocutores con las administraciones públicas y de altavoz ante las injusticias...

En definitiva, su existencia y presencia es positiva e imprescindible. Y eso es lo que han querido transmitir los colegios profesionales de la provincia de Alicante en el desayuno informativo organizado esta semana por INFORMACIÓN, donde se plantearon retos tales como la visibilidad y apertura de los colegios de cara a la sociedad, la lucha contra el intrusismo, la importancia de la ética y la deontología profesional, el liderazgo de la transformación digital o la pro-



Momento del coloquio donde se debatieron diferentes temas de interés para los colegios. PILAR CORTÉS

blematía de la situación de inestabilidad política actual.

Durante el coloquio, moderado por el redactor de INFORMACIÓN Joaquín Benaloy, intervinieron presidentes y representantes de seis de los colegios de la provincia:

Fernando Candela, presidente del Colegio Provincial de Abogados (ICALI); María Isabel Moya, presidenta del Colegio Oficial de Médicos (COMA); Juan María Boix, presidente del Colegio Territorial de Arquitectos (CTAA); Enrique Sáez,

presidente de la demarcación de Alicante del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de la Comunitat Valenciana (IICV); Augusto Soler, presidente del Colegio Oficial de Administradores de Fincas (COAFA); y por último, en repre-

sentación de la Unión de Colegios Profesionales (UPA), Francisco Martín Irlés.

La situación de los colegios

La primera cuestión que el moderador puso sobre la mesa fue la situación actual de los colegios profesionales en la provincia.

Con respecto a este asunto, el primero en intervenir fue Francisco Martín Irlés, en representación del conjunto de colegios profesionales. «Tras un periodo un tanto convulso, que ha durado más de lo deseado, ahora vivimos una situación de cierta calma». El secretario de UPA destacó la fuerza y el sentido de estas instituciones ya que, « pese a la situación que hemos vivido, se están creando nuevos colegios profesionales ». Las prioridades para Martín Irlés son claras: salir de la indefinición legal, aumentar la visibilidad y transmitir a la sociedad una imagen positiva de los mismos «ya que debe quedar claro que siempre será mejor ponerse en manos de un profesional colegiado». Respecto a la Unión de Colegios Profesionales de Alicante, Martín Irlés se muestra optimis-